

Hergiswil, 01.09.2025

## WAH-Unterricht nach den Herbstferien

Liebe Eltern, liebe Lernende, liebe Lehrpersonen der ISS

Im Juni informierten wir Sie darüber, dass aufgrund der verschärften Lage rund um den Lehrpersonenmangel keine Lehrperson für das Fach Wirtschaft-Arbeit-Haushalt gefunden werden konnte. Aus diesem Grund findet bis zu den Herbstferien kein WAH-Unterricht statt.

Es freut uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir mit Vanessa Willi aus Willisau jemanden finden konnten, die mit ihrem fachlichen Hintergrund und der Unterstützung im Bereich der Pädagogik vor Ort die Klassen in WAH übernehmen wird. Der WAH-Unterricht startet nach den Herbstferien gemäss Stundenplan.

Wir sind uns sicher, dass Vanessa Willi in die Rolle der Sekundarlehrperson hineinwachsen wird und mit laufend wachsender Erfahrung die Lernenden dort abholen kann, wo sie stehen. Es freut uns, dass wir in Zeiten des Lehrpersonenmangels eine Lösung bis zu den Sommerferien gefunden haben, welche möglichst wenige Wechsel für die Lernenden mit sich bringt.

Wir danken für die Kenntnisnahme. Bei Fragen wenden Sie sich an die Schulleitung.

Freundliche Grüsse



Alexandra Wieser



Yvonne Mehr